

わけ合えばあまる

春寒の候、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

また新しい年度になりました。昨年度はトータルとして、大変良い成績を残しました。皆様のご努力に心からお礼申し上げます。残念ながら新年からは、新型コロナウイルスが全世界で猛威をふるい、すべての事が先行き見えない状況になってまいりました。まずは、皆様のご安全仕事にできるよう頑張ります。



代表取締役社長 吉田治伸

さて、一連の新型コロナウイルスの騒動でトイレトーパー不足事件がありました。全くのガセ情報でしたが、いまだに各店舗では不足気味であります。よゐこの有野氏がブログで「店頭でトイレトーパーを見かけたけど買わなかったよ。～あるのに買ってまあ。ほんまに足らへん人にいくのが良い～」と載せて多くの人が共感していました。私も同感です。相田みつをの詩に、「うばい合えば足らぬ。わけ合えばあまる。」という一節があります。この詩には、他に、「うばい合えばにくしみ、わけ合えばよろこび、うばい合えば不満、わけ合えば感謝、」なんてフレーズもあります。いまだにマスクやアルコール消毒剤が手に入らず各所の皆様にはご迷惑をおかけしていますが日本人古来の「わけ合う」という考えをこんな時だから思い出してみたいものです。

新型コロナウイルスは予断を許しません、1日も早く全世界が安らかにすごせることを心より祈願して期首の挨拶といたします。